

UNA "AGOTADA" RACHEL ALEXANDRA CAYÓ ANTE PERSISTENTLY EN EL "PERSONAL ENSIGN"



La encantadora RACHEL ALEXANDRA sufrió su tercera derrota de la temporada en el "Personal Ensign Stakes". La hija de Medaglia d'Oro,

no pudo mantener la punta en los tramos finales de los dos kilómetros que recorrió por primera vez en su campaña. Otra debutante en la distancia, PERSISTENTLY, tuvo mejor resistencia y pudo superar por un largo a la pupila de ASMUSSEN, en lo que se consideró la sorpresa de la semana en "Saratoga", ya que se había cotizado 21-1 en las apuestas. Fue conducida por el sureño ALAN GARCIA para el preparador Shug McGaughey.

RACHEL ALEXANDRA fue la que impuso el ritmo de la carrera al salir en los primeros lugares junto a Life At Ten (J, Velázquez) marcando parciales interesantes de 23"66, 47"73 y 1'12"02, en un día de mucho calor

sobre "Saratoga". Las punteras sacaron en las primeras distancias incluso superiores a los 10 cuerpos sobre sus rivales. Cuando en la curva final RACHEL ALEXANDRA se separó de Life At Ten, todos pensamos que pasaría el examen sobre la distancia. Pero lamentablemente surgió el agotamiento avisado por su jinete CALVIN BOREL cuando ella no mejoraba su paso. De pronto vio como por fuera descontaba terreno PERSISTENTLY, en ese momento se dio cuenta que estaba en problemas, y que era imposible levantar a la gran favorita del público. Al final PERSISTENTLY dio alcance a RACHEL, para lograr la mejor victoria de su campaña. El tiempo total fue de 2'04"2/5.

PERSISTENTLY es una hija de SMOKE GLACKEN en JUST REWARD por DEPUTY MINISTER, quien ganó su primer clásico, y su cuarta victoria en su campaña, habiendo llegado solo en dos ocasiones fuera del marcador. Sus premios llegaron a los \$ 491.256.

Sobre RACHEL ALEXANDRA, la derrota provocó indecisiones en su establo sobre lo que sería su próxima competencia. Tal vez, la "BC CLASSIC", ya no sea la prioridad para Jess Jackson y sus socios.

RAFAEL BEJARANO, SUFRE UN NUEVO ACCIDENTE

El látigo peruano RAFAEL BEJARANO, sufrió una caída más en su campaña cuando en la tercera carrera del programa en "Del Mar" su cabalgadura, WALLS-TREETER, se enredó con otras dos potrancas en los primeros tramos de la competencia cayendo malamente sobre la pista sintética del veraniego hipódromo del sur de California.

BEJARANO fue llevado de inmediato al "Scripps-La Jolla Hospital", para recibir atención a los golpes sufridos en su aparatosa caída. Él está programado para cumplir sus compromisos de monta el próximo

miércoles 1 de septiembre. El jinete sureño, está peleando palmo a palmo las estadísticas de jinetes en "Del Mar". El dominicano Joel Rosario mantiene una ventaja mínima sobre Bejarano.



"LA FIJA" 53 AÑOS INFORMANDO A LA AFICIÓN Y A LOS QUE SÍ SABEN DE HÍPICA